



Ausserordentliche Generalversammlung 6. März 2012, Bern

Protokoll

1. Begrüssung

Im Namen der Verwaltung hat Amadeus Wittwer am 14.02.2012 um 13:17 Uhr per Email die ausserordentliche, elektronische Generalversammlung einberufen. Die Stimmabgabe musste bis spätestens 6.3.12,13:00 Uhr erfolgen.

2. Stimmenzähler

Die Emails mit der Stimmabgabe sind an verwaltung@energiegenossenschaft.ch weitergeleitet worden. Jedes Verwaltungsmitglied hat eine Kopie erhalten. Ausgezählt wurden die Stimmen von Selma Junele und Eva Bürgler.

3. Statutenänderung

Damit die Statuten vom Handelsregisteramt Bern angenommen werden können, müssen die folgenden zwei Änderungen in den Statuten aufgenommen werden:

Artikel 1: Der Sitz der Genossenschaft muss die politische Gemeinde, also Köniz, sein.
Artikel 2: "Die Genossenschaft bezweckt in gemeinsamer Selbsthilfe und im Interesse der Genossenschafter..." muss im Zweck enthalten sein.

Das sind lediglich formelle Anpassungen und keine Änderungen an der am 28.1.12 angenommenen Fassung. Die kompletten, angepassten Statuten Version 4.0 sind auf der Webseite unter <http://www.energiegenossenschaft.ch/wp-content/uploads/2012/02/statuten-4.0.pdf> ersichtlich.

Abstimmungstext: Ich bin mit der Änderung der Artikel 1 & 2 der Statuten einverstanden und nehme die neuen Statuten Version 4.0 an.

Die elektronische Abstimmung ergibt folgendes Ergebnis:

Präsenz:	82
absolutes Mehr:	42
Ja:	80 (davon 4 telefonisch)
Nein:	0
Enthaltung:	2 (Ferienabwesenheitsmeldung)

Der Vorsitzende stellt fest, dass die Versammlung die Statutenänderung Version 4.0 genehmigt hat.

Für das Protokoll:
Präsidium

Verwaltung

Amadeus Wittwer

Selma Junele